

Delegado Presidencial Informa sobre Cogrid por Apagón del 25 de Febrero



Al cierre de esta edición, el Delegado Presidencial, Bastián Alarcón, informó en redes sociales sobre el apagón de luz que afectó a gran parte del país, particularmente en este caso a los vecinos de la Provincia de Melipilla. La interrupción del suministro eléctrico comenzó pasadas las 15:00, afectando a diversas localidades. En Melipilla, la situación ha sido controlada en comparación con otros territorios, según declaraciones provenientes del Comité Para la Gestión de Riesgo de Desastres (COGRID) nacional y regional, donde se realizaron coordinaciones desde las 7 de la mañana.

Las autoridades locales han señalado que, afortunadamente, la reposición del suministro eléctrico comenzó a partir de las 11 de la noche, alcanzando a la mayoría de los hogares en la provincia. Además, se informó que la gran mayoría de los Acueductos Rurales (APR) también contaban con suministro de agua. A pesar de algunos problemas

menores, se destaca la coordinación efectiva con los cinco municipios de la provincia y los servicios públicos del gobierno desplegados en el lugar. Las autoridades afirmaron que seguirán monitoreando la situación y comunicándose con la población a través de medios oficiales, redes sociales y radio, a pesar de las dificultades de comunicación que se presentaron el día anterior.

Se espera que, mientras el suministro eléctrico se normaliza completamente, se continúen realizando los seguimientos pertinentes para garantizar la seguridad y la comunicación con los ciudadanos.



"Lo único que adquieres durante tu vida y que va contigo después de morir, son tus tatuajes"

Wladimir Rodríguez

Tattoo & Body Piercing

Reserva tu hora por estos medios:

 @Cutytattoo

 +56 9 5494 0099

 Estudio privado en Galería Espacio Valle, Presbítero Moraga 221, 2do Piso, Curacaví.



Verdulería
Juan Carlos *Siempre Frescas y Ricas*

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538